

Le Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité (CLAS)

Le Clas : C'est quoi ?

1 Le Clas favorise l'épanouissement de l'enfant et la réussite dans sa scolarité. Une équipe d'accompagnateurs propose un temps et un lieu où l'enfant trouve l'appui d'un adulte qui le valorise

2 Un dispositif partenarial, hors temps scolaire, qui s'adresse aux enfants du CP à la Terminale. Une orientation en accord avec les parents en lien avec les enseignants.

Il permet aux parents

- Un accompagnement dans la scolarité des enfants,
- Faciliter le suivi de la scolarité
- Mieux comprendre le système scolaire

A QUI S'ADRESSE LE CLAS ?

- aux familles avec enfants scolarisés du Cp au lycée

LES ACTEURS DU CLAS proposent à l'enfant d'éveiller sa curiosité, de savoir s'organiser, de devenir plus autonome.

Pour conseiller, encourager, organiser des activités et faire le lien avec l'école

Accompagnateurs CLAS

Pour orienter l'enfant vers le Clas et apporter leur appui au projet d'accompagnement scolaire

Les parents

Autour des enfants

École Enseignants

Pour aider l'enfant dans sa scolarité



Ensemble, pour favoriser le lien enfants/parents et accompagner les parents dans leur rôle éducatif.

Comment ça marche ?

- ✓ Les actions peuvent être à l'initiative d'associations ou de collectivités territoriales.
- ✓ Une charte nationale garantit le cadre de ces actions qui doit être :
sécurisant,
valorisant,
non jugeant pour les parents et les enfants
- ✓ Des formations sont proposées aux porteurs de projets permettant également d'échanger sur leurs pratiques, leurs actions.

DES PARENTS ET ENFANTS PARLENT DU CLAS



« Avant je ne savais pas comment ça se passe l'école »

« C'est là que j'ai appris à cerner les difficultés et à trouver une méthode pour les dépasser. »

« Pour mon fils Medhi, le travail est devenu un moment de partage et de plaisir et non plus une corvée comme il l'imaginait. »

« L'accompagnement à la scolarité c'est une autre façon d'apprendre, une autre vision de la transmission du savoir »

« Clémentine a retrouvé sa vraie personnalité, elle s'est calmée face aux devoirs, elle a repris confiance en elle et à la maison nous avons retrouvé la sérénité... »

« Cela a permis d'ouvrir Kévin à la tolérance, à la générosité, à la solidarité... »